

Bern, 2. November 2010

Medienmitteilung

Schlüsselübergabe im Volkswirtschaftsdepartement

FDP wünscht ihrem Bundesrat Johann Schneider-Ammann einen erfolgreichen Start

Johann Schneider-Ammann hat heute offiziell die Leitung des Volkswirtschaftsdepartements übernommen. FDP.Die Liberalen gratuliert ihrem neuen Bundesrat herzlich und wünscht ihm für die Herausforderungen der kommenden Jahre alles Gute. Als langjähriger Nationalrat, erfolgreicher Unternehmer und Spitzenvertreter verschiedener Wirtschaftsverbände bringt Johann Schneider-Ammann beste Voraussetzungen für eine erfolgreiche Gestaltung der Schweizer Wirtschaftspolitik mit.

Nationalrat Fulvio Pelli, Präsident FDP.Die Liberalen:

„Wir freuen uns mit unserem Bundesrat, dass es nun losgeht. Ich bin überzeugt: Johann Schneider-Ammann wird dank seiner Erfahrung und Gestaltungskraft ein hervorragender Wirtschaftsminister. Wir wünschen ihm im neuen Amt alles Gute!“

Kontakte:

- › Nationalrat Fulvio Pelli, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 230 02 03
- › Nationalrätin Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion, 076 331 86 88
- › Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41